

Le salut de l'enfant



Edouard Kowalski



Une grande question capitale que nous ne pouvons pas négliger : un enfant est-il perdu ? Que nous enseigne la Bible à ce sujet ?

Voici, je suis né dans l'iniquité, et ma mère m'a conçu dans le péché.

Psaume 51 : 7

L'Écriture nous enseigne que tous les hommes sont pécheurs. Les parents de David étaient des pécheurs. Un pécheur avec une pécheresse donneront naissance, bien sûr, à un enfant pécheur. Nous naissons tous pécheurs, c'est notre nature.

Les méchants sont pervertis dès le sein maternel, les menteurs s'égarerent au sortir du ventre de leur mère. **Psaume 58 :4**

La méchanceté et le mensonge sont déjà en germe dans le cœur du bébé. Bien sûr, le bébé ne peut pas encore parler, mais il manifeste déjà des colères, il fait des caprices, le péché habite déjà en lui.

Il n'y a pas de distinction. Car tous ont péché et sont privés de la gloire de Dieu **Rom 3 : 23**

« Tous » : cela veut dire que les enfants aussi ont péché et sont privés à tout jamais de la gloire de Dieu. Ils sont donc perdus éternellement. Mais Jésus est venu pour les pardonner gratuitement.

Car Dieu a tant aimé LES ENFANTS qu'il a donné son Fils unique afin que LES ENFANTS qui croient en lui, ne périssent pas, mais qu'ils aient la vie éternelle. **Jean 3 :16**

Nous venons de remplacer le mot « monde » et le mot « quiconque » par le mot « enfants ». Quand Jésus regarde le monde, il voit les adultes mais aussi les enfants. Il nous dit clairement que ces enfants vont périr dans le feu de l'enfer s'ils ne croient pas dans Son œuvre à la Croix et dans Son amour. Quand Jésus mourait sur la Croix, son sang était répandu aussi pour le salut des enfants.

L'enfant doit être évangélisé comme l'est un adulte pour être amené à la repentance et au salut. Nous ne devons pas lui cacher que l'amour de Jésus à son égard l'a mené au calvaire. Jésus est mort pour lui, à cause de son péché, de ses désobéissances, de ses colères, de ses méchancetés...

EVANGELISER UN ENFANT : C'EST QUOI ?

C'est l'amener à aimer Jésus. Il faut lui montrer combien Jésus est grand, qu'il est puissant. Il l'a aimé si fort qu'il est mort pour lui. Il l'aime tant qu'il veut habiter dans son cœur et qu'il le veut avec lui dans le ciel. Il est monté au ciel pour lui préparer une place. Et par sa méchanceté, il lui fait de la peine. Mais Jésus pardonne quand il le demande sincèrement !

Quand l'enfant aimera Jésus, il sera prêt à le recevoir dans son cœur, puis à lui obéir.

Si vous m'aimez, gardez mes commandements **Jean 14 : 15**

Quand l'enfant aimera Jésus, nous pourrons lui enseigner à obéir à sa parole. Jésus demande de l'aimer d'abord, puis lui obéir. Autrement dit, il faut d'abord évangéliser l'enfant pour l'amener au salut, puis enseigner l'enfant pour qu'il soit agréable au Seigneur.

Si vous ne respectez pas cet ordre, vous allez vers un échec.

L'Évangile n'est pas un livre de morale mais la Bonne Nouvelle d'un Jésus qui aime, qui pardonne les péchés et qui change les vies.

L'enfant naturel (c'est à dire non converti) ne reçoit pas les choses de l'Esprit de Dieu... **1Cor 2 : 14**

Un enfant doit donc passer par la repentance et la conversion pour ensuite obéir aux commandements du Seigneur. Il a une décision personnelle à prendre : accepter Jésus dans son cœur.

Au cours de sa croissance, si un enfant éprouve le besoin de renouveler sa décision, c'est normal. Ce n'est pas qu'il doute de son

salut, mais il a besoin d'affirmer qu'il appartient à Jésus et de renouveler son engagement.

Il faudra ensuite entretenir sa vie spirituelle en le nourrissant régulièrement de la Parole de Dieu, en lui apprenant à prier, à faire des expériences, à se rendre utile pour le Seigneur.

Edouard Kowalski

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



45 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com